
4 月に入りいよいよ平成最後の月となった。 

5 月からの新元号も「令和」と決定した。色々な意味で新たな門出

となる。 

私の議員任期も 4 月末ということで多少寂しい気もする。一般の議員

としての仕事はほとんどが終わったが、議長の仕事がまだ大変残って

いる。 

昨日は埼玉県市議会議長会の監査会、と監事会がガーデンパレスにて

開催された。議長会役員の議長さん方とも最後の会議となった。会議後

の懇親会は色々な話題で大いに盛り上がった。 

今日は熊谷ドームで高校県北ソフトテニス選手権大会が開

催され開会の挨拶に出かけた。大変歴史のある大会も平成最後の大会

となった。優勝カップも新調した。選手の皆さんには年度初めのこの大

会で好成績を上げ今年度の各大会でも頑張ってほしい。 

来週 14 日にはいよいよ市議会議員選挙が告示となる。自分の選挙はないが応援弁士が忙し

くなりそうだ。これからの熊谷市をリードする議員選挙、素晴らしい議員が誕生することを

願う。 

私も精一杯残った仕事に取り組む覚悟です。 

議員退職後も皆様方のご厚誼を宜しくお願い致します。 
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